



## Cartas al Director

# Máxima autoridad de Malleco refuta dichos de Diputado

Señor Director:

“En el día de hoy miércoles 9 de abril, el diputado Mellado aparece en medios de comunicación como el Diario Las Noticias de Malleco, emitiendo una acusación personal, en la cual yo habría intervenido por mi hijo, por la contratación de mi hijo, y también tratando de buscar algún cargo para él. Yo quiero, al respecto, a informar lo siguiente: Primero, mi hijo entró al servicio el año 2017, es decir, ocho años que lleva trabajando en el Servicio de Salud Araucanía Norte. Él entró a través de un concurso público, y ha permanecido ahí sin ocupar ningún cargo directivo ni jefatura, y yo no he intervenido absolutamente en ninguna circunstancia para que él pueda tener mejores garantías de un punto de vista laboral o económico. Por lo tanto, quiero ser muy categórico: desmiento absolutamente esta afirmación que hace el diputado Mellado. Júzguenme por las actividades que yo realizo como delegado, en mi función como delegado, pero no sacando temas personales. Eso me parece de verdad de una bajeza muy grande. La honestidad, la probidad, la transparencia y la verdad son elementos muy importantes en nuestra función pública, en nuestra función política. Esos elementos deben ser clave para fortalecer nuestra Democracia.”

Agradecido de su publicación

Leopoldo Rosales Neira  
Delegado Presidencial Provincial